



## **Le Haut Conseil de la santé publique recommande une augmentation des taxes de tous les produits du tabac.**

Rubrique : actualités - Date : lundi 27 février 2012

---

Dans un avis publié le 25 février 2012, le Haut Conseil de la santé publique recommande *d'augmenter les taxes sur tous les produits du tabac en vue d'en augmenter le prix, de taxer à la même hauteur tous les produits du tabac (cigarettes, cigares, tabac à rouler, &) et, pour contenir la possible aggravation des inégalités de santé, de redéfinir les actions de prévention.*

Le HCSP considère que l'augmentation de taxes constitue l'outil le plus efficace pour freiner la hausse de la consommation de tabac constaté chez les plus jeunes notamment.

Pour lire l'intégralité de l'Avis, rendez-vous sur le site du [HCSP.fr](http://HCSP.fr)